martes, 19 de octubre del 2010 DEPORTES **Gramma**

Ratifica Fernández importancia del deporte para el pueblo

LA HABANA.—El principio de la práctica del deporte como vehículo para promover la salud, la recreación y el bienestar de la población de la profesiona de la pr

fue ratificado por José Ramón Fernández, presidente del Comité Olímpico Cubano (COC), antes de partir hacia la reunión de la Asociación de Comités Olímpicos Nacionales, en Acapulco, México.

El también vicepresidente del Consejo de Ministros destacó la importancia del deporte para todo el pueblo por encima de las competencias y las medallas.

En entrevista para Radio Rebelde, Fernández explicó que en la situación de

crisis económica en la cual se encuentra el mundo y que también afecta a Cuba, se hace difícil sufragar los gastos del

deporte de alto rendimiento para un país pequeño como el nuestro, sometido a un cruel bloqueo por parte de Estados Unidos.

Interrogado sobre cuál será la participación de Cuba en los Juegos Panamericanos de Guadalajara el año próximo, expresó que llevarán una buena delegación, capaz de mantener el nivel alcanzado hasta ahora en esas lides continentales. (SE)

Reivindicar el derecho de las naciones del Sur

NACIONES UNIDAS.—Cuba reivindicó ante la ONU el derecho de las naciones del Sur a organizar unos Juegos Olímpicos y aseguró que la edición del 2016 en Río de Janeiro, Brasil, será un éxito de toda esa parte del mundo.

Esa posición fue expuesta este lunes aquí por el representante permanente alterno de Cuba ante ese organismo, Rodolfo Benítez, al hablar durante un debate de la Asamblea General sobre el tema Deportes para la Paz y el Desarrollo. Igualmente denunció el robo de talentos y reiteró la oposición a la actividad atlética que tenga el dinero como única recompensa.

El diplomático aseguró que la actividad deportiva fortalece la solidaridad y la amistad entre los pueblos como componentes indispensables de la promoción de la paz, el desarrollo y la cooperación entre las naciones.

Recordó que desde el triunfo de la Revolución cubana en 1959, el deporte dejó de ser una exclusividad y pasó a ser un derecho de todo el pueblo. Explicó que en su país se impulsó un sistema pedagógico que incorpora a la Educación Física como parte integral de la formación del ser humano en todas sus etapas, en el cual la preparación arranca desde las edades tempranas.

Benítez destacó la colaboración brindada por el deporte cubano a numerosos países del Sur, por medio de técnicos, profesores y entrenadores que con nuevos métodos de formación ayudan a incrementar la masividad. **(SE)**

Final del Circuito NORCECA

Playeros vestidos de largo en México

■ Alfonso Nacianceno

La pareja cubana de Yoendri Kindelán y Sergio González ganó la décima y última fase del Circuito Norte Centroamericano y del Caribe (NORCECA) de voli playero, efectuada en Puerto Vallarta, México.

Los vencedores de la Copa Bicentenario, como se le llamó a esta etapa, dominaron a los favoritos locales Aldo Miramontes-Juan Virgen, quienes tuvieron resultados satisfactorios en anteriores series del evento. Con sus dos idénticos parciales de 21-18, los antillanos experimentaron un ascenso del quinto al tercer escalón del ranking. Para llegar a la disputa del oro, dejaron tendidos a los hermanos mexicanos Lombardo y Ulises Ontiveros, en tres tiempos: 19-21, 21-19, 15-9.

Respecto al femenino, el dúo de Niriam Simal-Kirenia Ballard, a pesar de haber concluido en el sexto escaño de la competencia, avanzó hasta la cuarta posición del ranking. La pareja boricua de Yarleen Santiago-Darian Acevedo, que aventajó 21-15, 21-19 a las canadienses Heather Bansley-Elizabeth Maloney, se llevó su quinta presea dorada en el Circuito, pues anteriormente triunfaron en las paradas de Islas Caimán, República Dominicana, Chiapas y San Diego.

■ DEBUT VS. CROACIA

La selección de Croacia rivalizará con la de Cuba en la apertura del Campeonato Mundial (f) de sala, el próximo día 29. En esa llave C, en Matsumoto, Japón, la jornada la completan Alemania-Kazajstán y Estados Unidos-Tailandia.

El grupo A, que jugará en Tokio, está compuesto por Japón, Serbia, Polonia, Perú, Argelia y Costa Rica. El B, en Hamamatsu, tiene a Brasil, Italia, Holanda, Kenya, Puerto Rico y la República



Checa. La pelea de la zona D la animarán en Osaka las escuadras de China, Rusia, Sudcorea, República Dominicana, Turquía y Canadá.

ciqceeles



■ PROFETA GOLEADOR



MADRID.—El argentino Carlos Tévez (26 años) marcó dos goles con el Manchester City ante el Blackpool y se convirtió en el máximo anotador sudamericano en la historia de la Liga Inglesa. Tévez elevó su cifra a 56 dianas desde que iuega en ese país, dos más que el uruguayo Gustavo Poyet, quien acumuló 54 en sus siete años en la Premier, cuatro con el Chelsea y tres con el Tottenham Hotspur. Además, con las perforaciones, el atacante de Ciudadela, en Buenos Aires, ascendió a la cima de los goleadores de la Premier, con siete tantos, uno más que el búlgaro Berbatov, del Manchester United; el marfileño del Chelsea, Didier Drogba, y el francés, también del Chelsea, Florient Malouda. (EFE)

■ TRASPIÉS EN LOS CADETES

LA HABANA.—Cuba ganó el bronce en el Premundial de béisbol de cadetes de Lagos de Moreno, estado de Jalisco, México, al vencer 13-10 a República Dominicana. Los aztecas, con su lechada semifinalista de 4-0, priva-

ron a los nuestros de discutir el oro, o al menos reeditar la plata del 2008, cuando sucumbieron ante Estados Unidos, monarca nuevamente ahora en calidad de invicto, con siete de sus nueve victorias por la vía del nocao. Del quinto al octavo puestos se ubicaron Brasil (3-4), Venezuela (3-4), Panamá (1-6) y Aruba (0-7). (AIN)

■ MUNDIALES JUVENILES

LA HABANA.—Anailis Dorvigni (63 kg) y Alex García (100) le devolverán la presencia a Cuba en el Campeonato Mundial Juvenil de judo, en el Sports Hall Alinbiate, de Agadir, Marruecos, a partir del jueves 21. Para el matancero García, quinto del orbe entre cadetes en Budapest '09 y oro del equipo mixto Essen en los I Juegos Olímpicos de Singapur'10 será otra experiencia, mientras Dorvigni debutará internacionalmente, ambos guiados por Juan Mesa. Cada nación podrá inscribir a dos atletas por división, por lo que el número de concursantes deberá incrementarse. (S.E.)

Flechazos directos a Guadalajara

■ Aliet Arzola Lima, estudiante de Periodismo



Las escuadras cubanas de tiro con arco lograron sus boletos a los Juegos Panamericanos de Guadalajara'11 en el certamen clasificatorio continental, que se celebra en la propia urbe mexicana.

En la rama varonil, se ubicaron cuartos luego de perder en la discusión del bronce con los locales, en competencia dominada por Estados Unidos, vencedor de Canadá en el duelo por el oro, y en la que también alcanzaron un cupo a los Panamericanos los tríos de Venezuela, Colombia, Brasil y El Salvador.

La escuadra antillana mantuvo la ubicación de la ronda preeliminar, donde acumuló 3 798 unidades, repartidas entre Juan Carlos Stevens (1 283), Jaime Quintana (1 259) y Hugo Franco (1 256). Precisamente, el juvenil Franco fue el gran protagonista de la jornada por los cubanos, al obtener tres títulos en su categoría con registros de 293, 318 y 349 puntos en las distancias de 90, 70 y 30 metros, respectivamente, además de concluir cuarto en el acumulado final entre 18 concursantes.

En la máxima categoría ninguno de nuestros representantes logró entrar en el cuadro medallista y el mejor ubicado fue Stevens, duodécimo entre 41 contendientes.

Las féminas también alcanzaron el pasaporte directo a la cita multideportiva del próximo año al incluirse entre los ocho mejores elencos junto a Estados Unidos, Canadá, Venezuela, Puerto Rico, Brasil, Colombia y las locales, quienes se impusieron por estrecho margen (209–201) a las estadounidenses en la final, dejando el bronce para las morochas.

Las cubanitas completaron un rendimiento muy estable e incluso quebraron la marca nacional con registro de 3 814 unidades en la ronda clasificatoria, gracias a los certeros disparos de Larissa Pagán (1 290), Maydenia Sarduy (1 286) y Orquídea Quesada (1 238), esta última merecedora de la corona juvenil en la distancia de 30 metros con 346 tantos.

Quesada también ganó el metal bronceado en los 50 metros con 306 unidades y se ubicó tercera entre las 22 arqueras participantes, por lo que conformará junto a Hugo Franco una de las mejores duplas en la competencia mixta, que se efectuará el próximo jueves, prueba donde también incursionarán los mejores de cada sexo en la máxima categoría.